Diablonews

Conséquences des économies d'électricité aux Diablerets.

Pas de ski nocturne cette année aux Diablerets.

Les remontées mécaniques des Diablerets et Villars-Gryon ont reçu la demande des autorités locales de ne plus faire fonctionner les remontées mécaniques pour exploiter les pistes de ski et de luge en nocturne. En cause, la situation énergétique mondiale, la crise qui en découle et à la demande du canton. Les Ormonans ainsi que les hôtes ne pourront pas profiter des pistes de ski et de luge

en nocturne. Depuis 2018, chaque mercredi et samedi soir, de décembre à fin mars, les Diablerets organisaient une piste nocturne de 7 kilomètres environ pour les lugeurs et une piste de 6 kilomètres

environ pour les skieurs. Notre interview exclusive de **Christian Dubois**, directeur des remontées mécaniques des Diablerets.

Emilien Allaz

Page 5

Glacier 3000, Les Diablerets La tragédie du Botta : le restaurant embrasé!



Le 19 novembre, un incendie s'est déclenché au restaurant du Glacier 3000. Un agriculteur, qui s'est levé de bonne heure, a aperçu que Le Botta brûlait. Il a appelé aussitôt les pompiers.

Yan Neukomm, Photo Laurent Gilliéron

Portrait Lise-Marie

Portrait de l'un de nos jeunes athlètes de ski Romand des Diablerets.

ogo 2

Page 3

Les glaciers de Tsanfleuron et du Scex Rouge se sont maintenant séparés. Page 4

Glacier 3000

Le restaurant restera fermé

Le restaurant Botta ne rouvrira pas cette saison mais les magnifiques pistes du massif seront ouvertes et un chalet a été installé pour manger de bons mets de la région.

Yan Neukomm

Page 6

Laiterie du Petit Diable

Nouvelles sortes de fondue après le ski



local.ch Page 6